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Entwicklung der LoRaWAN-Use Cases 

Sehr geehrter Herr Jeschka, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Im Rahmen des Aufbaus des LoRaWAN-Netzes der NetCologne wurden verschiedene Use 
Cases (Sensorboards der RheinEnergie, Temperaturüberwachung bei Straßenbahnweichen, 
Füllstand bei Unterflurcontainern) vorgestellt.  

Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen 
gebeten: 

(1) Welche Erkenntnisse liegen bisher aus der Umsetzung der LoRaWAN-Use Cases 
vor? 

(2) Gibt es weitere geplante, aber noch nicht umgesetzte Use Cases für das LoRaWAN-
Netz auf Seiten der Verwaltung oder der SWK (insbesondere der NetCologne)? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Lino Hammer                                              gez. Lucas Sickmöller 
Grüne- Fraktionsgeschäftsführer                       Volt-Fraktionsgeschäftsführer 
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